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 ------ Aos catorze dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, reuniram-se pelas dezoito horas, os 

seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da 

Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Foi lida a ata número vinte e um do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. --------

------- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-----------------------------------------------------------------------------

------ enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.--------------------------------------------------------

------ Da Câmara Municipal de Almeirim, por parte da Ação Social:----------------------------------------------------------------

------ enviando ofício a questionar se a Junta vai colaborar em géneros para o preenchimento do Cabaz de Natal.-----

------ O Executivo analisou e dado as restantes juntas do concelho ir colaborar irá associar-se.------------------------------

------ Da CIMLT:------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando documentos para conhecimento da Junta referente à reunião de vinte e oito de outubro.------------------

------ Do Município de Almeirim:--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando ofício a informar que a poda das árvores têm normas, enviando também o manual intitulado “As 

podas em árvores ornamentais: como e porquê?”.----------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Comarca de Santarém:--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando ofício a solicitar informação sobre a residência da munícipe Maria Cândida Monteiro Caneira.-----------

------ Foi feito ofício a confirmar a residência da mesma.--------------------------------------------------------------------------------

------ De Luís Cadete Unipessoal:------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando proposta de Consultoria Contabilística e Siadap, para o ano dois mil e dezasseis.---------------------------

------ Do Footkart Escola Futebol Karting Associação:-------------------------------------------------------------------------------

------ enviando email a convidar para o jantar de Natal a realizar no dia cinco de Novembro, pelas vinte horas em 

Almeirim.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Associação “20 Km de Almeirim”:----------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando ofício a agradecer a colaboração da Junta de Freguesia de Raposa.--------------------------------------------

------Do Gabinete de Ação Social:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando email a solicitar a colaboração da Junta de Freguesia para a distribuição com os produtos FEAC às 

oito famílias abrangidas na Freguesia.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Agrupamento de Escuteiros 1186:----------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando convite para a “Noite de Karaoke Escutista” no dia sete de Novembro.------------------------------------------

------ Do Sindicato Nacional dos Trabalhadores da Administração Local e Regional, Empresas Públicas, 

concessionários e Afins:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando ofício sobre a eleição para órgãos nacionais e regionais do STAL, no dia três de dezembro.--------------

------ Do CAJ Raposa:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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----- enviando email a informar que não vão utilizar a sala da biblioteca da Casa da Cultura, optando por utilizar as 

instalações do Grupo Desportivo Raposense. Quanto à festa de final de época, a mesma será no salão Moinho de 

Vento. Agradecendo na mesma a disponibilidade da Junta.----------------------------------------------------------------------------

------ Da Direção – Geral das Autarquias Locais:---------------------------------------------------------------------------------------

----- enviando convite para a conferência “Memórias de Outonos passados e Lições para o presente”, a realizar no 

dia vinte e cinco de novembro.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ De Lubrifuel Geral:------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando convite para visitar o seu stand na feira mecânica dois mil e quinze, na Exposalão na Batalha, entre 

os dias doze e quinze de novembro.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Anafre:------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando email com o documento de orientação estratégica, aprovado no XV Congresso Nacional da Anafre, 

bem como as conclusões do mesmo.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Câmara Municipal de Almeirim, na pessoa do Sr. António Pisco:-------------------------------------------------------

------ enviando email a informar que está agendado para o dia vinte e cinco de novembro a montagem do balcão de 

atendimento ao cidadão.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Hoquei Clube os Tigres:------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando convite para o Executivo estar presente no evento de provas de patinagem artística – Taça AP 

Ribatejo Opticália dois mil e quinze, nos dias catorze e quinze de novembro.-----------------------------------------------------

------ Do Jornal O Mirante:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando email a solicitar uma colaboração publicitária para comemorar o seu vigésimo oitavo aniversário.-------

------ O Executivo analisou a proposta e aprovou adquirir o formato mais económico.-------------------------------------------

------ Do Instituto da Segurança Social:----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando convite para a sessão de esclarecimentos – Nova Plataforma Tecnológica da Segurança Social 

Direta.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da EAPN Portugal /Núcleo Distrital de Santarém:------------------------------------------------------------------------------

------ enviando email com convite para participar no ciclo de fóruns “Estratégias de Cidadania no Terceiro sector”.----- 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto de ordem de trabalhos informações.-------

------ Da Presidente de Junta:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ a informar que o funcionário José Almeida terminou o programa CEI desemprego no dia dez do presente mês.- 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas-------

------ Da Presidente de Junta:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor que se ofereça um cabaz de Natal a cada funcionário de Junta ou de Câmara a laborar na nossa 

autarquia e que se faça uma oferta aos autarcas da Freguesia de um bacalhau e duas garrafas de vinho. Propõe 

ainda que se faça um jantar com o Executivo e os colaboradores desta autarquia.----------------------------------------------

------ O Executivo analisou as propostas e aprovou por unanimidade.---------------------------------------------------------------

------ Da Secretária da Junta:------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ a propor que se ofereça uma lembrança às crianças a frequentar o Jardim de Infância e a CAF, na quadra 

natalícia.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta e oito minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 
 




